

ERSATZBAU EINFAMILIENHAUS BETTWIL



EIN WOHNHAUS MIT CHARAKTER

Die alte Scheune wurde abgerissen und ein neues Wohnhaus realisiert. Es entstand ein volumetrisch ruhiger und gleichzeitig prägnant gestalteter Baukörper.

Das Sockelgeschoss ist in Beton ausgeführt, ein inszenierter Aufgang verbindet das Wohngeschoss mit dem Aussenraum. Der Grundriss weist eine rechteckige Gebäudeform aus. Die Räume winden sich um die zentral situierte Treppe, dabei variieren die Raumhöhen je nach Nutzung und Raumgrösse. Die unterschiedlichen Niveaus ermöglichen vielfältige Bezüge im Innen- und Aussenraum.

BAUJAHR

2022

NUTZUNG

Wohnen

LEISTUNGEN

Architekturauftrag Ausführung

